
Ratifica celebración de 
próxiinas elecciones CCE. 

Las elecciones se van a celebrar en nuestro pals. pese a 
todos los obstáculóS que actualmente padecemos, como 
problemas financieros, de legislación y de violencia, dijo 
ayer en reunión de empresarios, el presidente del Consejo 
Central de Elecciones, Dr. Ricardo Maida . 

El presidente del máximo organismo en materia elect<>
ral. pronosticó un tiempo de 6 meses para preparar todo lo 
relacionado con el registro electoral, punto principal para 
llevar adelante las mencionadas elecciones en el tiempo 
previsto para finales de ailo. 

Asimismo existe un trauma electoral en el pueblo salva-

MOCION. Varios le¡!isladores norteamericanos, presentarán 
ante el Congreso de su país, la moción para mejorar las con
diciones de vida del soldado salvadoreno. La petición coinci
dirá con la visita del Jlresidente Magaña a Washington. Infor
ma el Sr. Evelio Estnella de la Oficina Unites Congressional 
Advisory Board. 

469 To~. de miel de 
abejas a tla exportación 

Cuatrocientos sesenta y 
ocho toneladas métricas de 
miel de abeja desembarca
ron a Europa, con destino a 
EsPaña y Alemania. princi
palmente, informa el sulr 
secretario de Comercio Ex
terior. Dr. Jorge Ernesto 
Recinos. 

Dijo el funcionario que el 
citado producto salvadore-

ño, será redistribuido . de 
España y Alemania a otros 
países europeos que han 
manifestado su interés por 
la miel de abeja, considera
da en el Viejo Mundo como 
un articulo de indiscutible 
calidad. Añadió que esta 
exportación. es un esfuerzo 
conjunto y debidamente c<>-
__ _ _.Pasa a la página 52 __ _ 

doreño, que se pregunta ¿elecciones para qué? en vista de 
que no se han resuelto los problemas de violencia y de otra 
indole por los que se acudió a las urnas, dijo el Dr. Mal da. 

El problema será encarado con una bien orienta'da cam
paña clvica destinada ya no a que votar es un deber y un 
derecho, sino que a que dar el sufragio es un honor para 
poder elegir libremente a nuestros gobernantes", mani
festó el Dr. Maida, en una conferencia - almuerzo organi
zada por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadore
ñas (UDES). 

" Elecciones para qué? se pregunta la gente cuando ve 
de que no se le ha resuelto ninguno de los problemas por 

__ _.Pasa a la página 70 

Futuro incierto para 
recursos naturales 

Un lúgubre e incierto fu
turo para nuestros recur
sos naturales pronosticó a 
corto plazo. el director del 
Patrimonio Natural, biól<>
go Antonio Argumedo al di
sertar sobre vida silvestre, 
erosión y bosques. 

Manifestó el técnico en la 
materia. del Ministerio de 
Educación, que 150 mil t<>
neladas métricas de tierra 
por hora se pierden en el 
mar por causas de' la ero
sión, expresó el biólogo du-

Otorgan subsidio 
a San Martín, de 
60 mil colones 

El Ministerio del Inte
rior. por medio de la· Direc
ción de Desarrollo Re
gional, concedió un subsi
dio de 60 mil colones a la 
municipalidad de San 
Martín, para la primera 
etapa de construcción del 
Rastro Municipal, ya que 
las edificaciones en que ac
tualmente se aloja están 
completamente en ruinas . 
poniendo en peligro la vida 
personal laborante . 

El acuerdo respectivo le 
fue entregado al alcalde 
municipal del citado lugar. 
Sr. René Vásquez Urrutia , 
por el director de la 
D.D.R .. Prof. y Br. Miguel 
Enrique Velásquez Cal
derón, quien estuvo acom
pañado de sus colaborado
res. Sr. Julio Montes. jefe 
del Depto. de Relaciones 
_ _ _pasa a la página 68 __ _ 

rante la inauguración de la 
Primera Jornada Cultural 
Interna erí el Parque Sabu
ro Hirao, con motivo de ce
lebrarse el " Día Mundial 
del Medio Ambiente" y el 
" Di a del Biólogo". 

" Nuestros bosques. re
cursos principales para 
nuestros pueblos, han ido 
desapareciendo a través 
del tiempo, por la misma 
mano del hombre y con 
ellos se ha extinguido la 
mayor parte de nuestra 
fauna. que fue abundante 
. _ _pasa a la página 70 __ · 
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' A CONFERENCIA. El Dr. 
Eduardo Héctor Ayala, vi
cepresidente de ASEP, infor
ma sobre la Conferencia que 
dictará el miércoles, el Lic. 
Joaquin Morazán Bonilla, vi
cepresidente del Banco 
Central de Reserva, sobre el 
esquema de Refinan
ciamiento. 

Otro aporte a 
la Comisión de 
Educación Vial 

La Junta Directiva de la 
Asociación de Dis tribuido
res de Vehículos. entregó 
antenoche a la Comisióri 
Nacional de Educación y 
Seguridad Vial. un aporte 
de siete mil colones para 
que continúe su valiosa 
campaña. 

UDES. Los acompañan, Dr. Armando 
Rodríguez, Ing. !Ulberto Meza, Dr. Enrique 
Eduardo Campos y don Eliseo Rovira Mix
co. 

V oc eros de la Asociación 
se comprometieron tam
bién a brindar su colabora
ción en el futuro en otras 
actividades, tales como la 
distribución y colocación 
de "posters y afiches" alu
sivos, para evitar acciden
tes de tránsito, orientación 
peatonal y todo aquello en
caminado a evitar desgra
cias por el desconocimiento 
de las forma cómo deben 
__pasa a la página U __ _ 

ASISTEN A REUNION. Gonzalo Asturias y Arturo L. Eche
verria, secretario de Información y director de Radio Na
cional de Guatemala, respectivamente, asisten a la lera. 
Reunión de Secretarios de Información de C.A., y Directores 
de Radio Nacionales, que tienen lugar en San Salvador. 

Búscase moderna Ley de 
Fomento Exportaciones 

La promulgación de una 
moderna Ley de Fomento 
de Exportación y la Ley de 
Fomento de Inversiones. 
está buscando el Mini.sterío 
de Comercio Exterior, con 
el propósito que ambas es
tén acordes a nuestra reali
dad. para obtener un mejor 
desarrollo de las exporta-
ciones. 

Así lo afinnó ayer el mi
nistro de Comercio Exte
rior. Lic. Federico Sch<>
nenberg. Por otra parte, 
añadió que en ocasión de 
clausurar un Seminario de 

Capacitación de Exporta
ciones. se realizará la ac
tualización de la oferta ex
portable, con el propósito 
de conocer realmente qué 
podemos ofrecer aparte del 
café. azlicar. algodón. ca
marón. etc. 

Deseo destacar. explicó a 
los participantes del even
to, la mentalidad de libre 
empresa con la que traba
jamos en el Ministerio de 
Comercio Exterior. lo cual 
es necesario para que la ex
portación se desarrolle en 
. _ _.Pasa a la página 52 _ 

Chalets y kioskos deben 
retirarse de aceras: MOP 

Los kioskos y chalets ubi
cados en aceras o zonas 
verdes. deben ser retira
dos. señaló ayer el ministro 
de Obras Públicas. lng. Pio 
Arnulfo Ayala, refiriéndose 
específicamente al Paseo 
General Es¡, alón y al re- . 
dondel "Albe rto Mas
ferrer". que ha sido invadi
do por tales negocios. 

La parcialidad del Con
cejo Municipal capitalino, 
es la que ha originado las 
ventas sobre las aceras y 
zonas verdes de algunos 
sectores de la ciudad. irres-

petando lo dispuesto en el 
' ·Reglamento de Urbaniza
ciones y Fraccionamien
tos" . 

El ministro de Obras 
Públicas. lng. Ayala. al in
dicar que aún cua ndo 
corresponde al MOP a tra
vés de la Dirección de Ur
banismo y Arquitectura. 
DUA. la tarea de admi
nistrar y controlar el de- · 
sarrollo urbano sobre la ba
se de las leyes, normas. 
decretos y reglamentos que 
regulan tal actuación ur
__ _.Pasa a la página 52 _ 
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